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Quand est-ce que l'on interdira de fumer à la Canopée du Forum des Halles ? Toute la fumée du tabac monte vers le
haut quand je prends les escalators !

Très désagréable pour éviter cela, je dois entrer par d'autres portes ex L'escot Berger. J'ai  l'impression à la Canopée
de prendre un bain de tabac !!!!!!

Moi qui croyais que les centres commerciaux étaient non fumeurs !

Réponse :

Il est effectivement clairement interdit de fumer dans beaucoup de centres commerciaux car ils sont couverts et
fermés, ce qui n'est pas le cas de la Canopée. Il faudrait donc que le pouvoir règlementaire se prononce tout aussi
clairement pour les quais de gare, qui même s'ils sont couverts ne sont pas fermés ; pour les  passages  ouverts aux
deux extrémités et pour les centres commerciaux du type de la Canopée.

Il est cependant du pouvoir du responsable des lieux de décider qu'il y est interdit de fumer.
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